

Des scientifiques cubains envoient un message à Fidel Castro



Camagüey, 28 juillet (RHC).- En fêtant le 25 anniversaire de sa fondation, le collectif du Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie de Camagüey, a envoyé un message au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro le principal promoteur de l'idée de créer cette institution scientifique.

Dans le message, les hommes de science de cette institution remercient Fidel de l'existence du centre, source de travail, de vie et de qualité qu'ils aiment en raison du contenu et de la façon dont la gestion se développe et se matérialise.

Les travailleurs expliquent qu'ils montrent aujourd'hui un centre rentable, qu'ils ont exporté des produits pour plus de 6 millions 500 mille dollars l'année dernière et qu'ils rendent possible l'application massive à Cuba du vaccin contre les tiques ainsi que dans plusieurs pays de la région.

Le collectif du Centre d'ingénierie Génétique et de biotechnologie de Camagüey signale dans le message adressé à Fidel Castro qu'il peut compter sur le Parti Communiste de Cuba et sur le peuple car ils s'acquitteront des tâches qui leur reviennent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29634-des-scientifiques-cubains-envoient-un-message-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba